

FSF

ssp  vaud

sud

## Résolution (à lire)

Le personnel rassemblé ce 23 janvier 2023 à la Place du Château prend acte que le Conseil d'Etat refuse d'ouvrir des négociations sur l'indexation.

Devant le mépris et l'arrogance du gouvernement, le personnel et les syndicats renouvellent leur revendication d'ouverture immédiate de véritables négociations, avec comme base une nouvelle proposition d'indexation qui constitue au minimum une nette amélioration de la décision communiquée le 8 décembre dernier.

Le personnel et les organisations syndicales décident de poursuivre la lutte par une nouvelle journée de mobilisation et de grève le mardi 31 janvier 2023.